

# *Elegido representante de China como director general de la FAO*

---



Roma, 23 jun (RHC) El viceministro de Agricultura y Asuntos Rurales de China, Qu Dongyu, fue elegido como nuevo director de la FAO, Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, en sustitución del brasileño José Graziano da Silva.

En la elección participaron ciento 91 estados miembros de ese organismo especializado de la ONU. El nuevo director ejercerá su cargo desde el primero de agosto próximo hasta 2023.

Desde su fundación en 1945, después de la Segunda Guerra Mundial, la FAO tiene como misión erradicar el hambre del planeta, empeño por el cual queda hoy mucho por hacer.

A trabajar unidos a favor de las metas de las Naciones Unidas dirigida a eliminar la pobreza y el hambre y por un mundo más sostenible, llamó el nuevo director de la FAO, Qu Dongyu.

Unamos nuestras manos para construir una FAO dinámica en aras de lograr un mundo con los éxitos de la Agenda 2030 de la ONU y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible, expresó Qu minutos después de ser declarado vencedor en las votaciones para el principal cargo en el organismo internacional frente a los candidatos de Francia y Georgia.

Ante los representantes de los 191 estados miembros de la FAO que asisten al cuadragésimo primer período de sesiones de la Conferencia, órgano rector del organismo internacional, el representante del país asiático, quien acaparó 104 de los votos en la primera vuelta, expresó su compromiso de “respetar los principios de justicia, apertura y transparencia; seré imparcial y neutral”, dijo.

“Me comprometo a apoyar a todo el sistema de las Naciones Unidas” expresó el viceministro de Agricultura y Asuntos Rurales de China, quien ratificó su voluntad de ser fuente de inspiración y poner en práctica el mandato de la organización y además cumplir sus responsabilidades ante el Consejo y la Conferencia, máximas instancias de la FAO.

Agradeció a todos cuanto tuvieron que ver con su elección, desde familiares y colegas por la inspiración y el aliento e incluso a todos los trabajadores del sistema FAO por el éxito del proceso.

También dio gracias a los otros candidatos, Catherine Geslain-Lanéelle, de Francia y Davit Kirvalidze, de Georgia, quienes, expresó, le impusieron un reto y lo hicieron mejorar.

En particular expresó gratitud a su país, “por estos años de políticas de apertura y reforma exitosa, sin lo cual yo no hubiera sido lo que soy” y también al equipo junto a él trabajó sin descanso en “aras de lograr este objetivo común”.

Con 104 votos a favor Qu venció en la primera vuelta a la francesa Geslain-Lanéelle y al georgiano Davit Kirvalidze, quienes recibieron 74 y 12 votos, respectivamente, más una abstención, en una jornada en la que participaron 191 estados miembros del organismo especializado de ONU.

El director número nueve de la FAO, desde su fundación en 1945, ejercerá su cargo desde el 1 de agosto próximo al 31 de julio de 2023 y al final de su presentación y las palabras de agradecimientos, da Silva colgó en su cuello la credencial de libre acceso al edificio de la FAO.

Instituida después de la Segunda Guerra Mundial y con la misión de erradicar el hambre, la FAO ha tenido ocho directores generales: Sir John Boyd Orr, Reino Unido, 1945-1948; Norris E. Dodd, Estados Unidos, 1948-1954; Philip Vincent Cardon, Estados Unidos, 1954-1956 y Binay Ranjan Sen, India, 1956-1967.

También Addeke Hendrik Boerma, Países Bajos, 1968-1975; Edouard Saouma, Líbano, 1976-1993; Jacques Diouf, Senegal, 1994-2011 y José Graziano da Silva, Brasil, 2011-2019.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194137-elegido-representante-de-china-como-director-general-de-la-fao>



**Radio Habana Cuba**